
Nachsatz zu meinem 
letzten Leserbrief 
Oft spaziere ich vom Städtle Richtung 
Kirche und da fällt mir jedes Mal auf, 
dass dort, wo die gelben Steine begin-
neu, selbst bei Regenwetter, die Sonne 
zu leuchten scheint. Dort, zwischen 
Landtagsbau und dem schönen Regie-
rungsgebäude auf dem weiten, freien 
Platz, dort wäre die richtige Stelle für 
ein Denkmal von Fürst Franz Josef H. 
Dort stünde er frei und gut' sichtbar 
und würde Beachtung finden. Wäre 
das nicht überdenkenswert? 
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